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關注電動輪椅在馬路上行駛的安全問題 

 

隨著人口老化，科技發展等原因，近年在路上多了使用電動輪椅的人士，但

他們不時在行人道上駕駛電動輪椅，有時更在馬路上行走，部分人士不僅不按交

通燈號指示，甚至逆駛，以及使用電動輪椅載人，兩人同乘一輛輪椅或有乘客在

輪椅後方站立，嚴重缺乏安全意識，有些電動輪椅使用者更不時往返澳門和內地，

基於輪椅使用者個人及交通安全問題，本人作出以下建議： 

1. 需明確電動輪椅是否可以在馬路上行走。如可以在馬路上行駛，電動輪椅使

用者需安裝車燈及佩戴頭盔等設備，完善違反交通安全的處罰問題。 

2. 不管在行人道或馬路上行駛，需對電動輪椅進行登記及定期硬件檢查。 

3. 嚴禁使用電動輪椅載人及限制行駛速度。 

4. 加強宣傳教育，向大眾介紹電動輪椅的使用範圍，提升使用者的安全意識，

保障市民安全。 

 


